

Quatre disciplines sportives feront leur début aux Jeux Panaméricains

XVII Juegos Panamericanos TORONTO 2015



Les compétitions de Toronto 2015 permettront au golf, au rugby à sept, au baseball féminin et au slalom en kayak de faire leurs débuts aux Jeux Panaméricains.

Les équipes féminines des États-Unis, de Cuba, du Venezuela, du Canada et de Porto Rico s'affronteront au baseball féminin qui débutera le 19 juillet et conclura le 26 avec la dispute de la médaille d'or au Centre Panaméricain de Baseball et de Softball.

Le rugby à sept est un autre des sports qui se verra en action pour la première fois dans ces Jeux. Les équipes masculines des États-Unis, du Chili, de l'Uruguay, du Mexique, de l'Argentine, du Brésil, du Canada et du Guyana se rencontreront, alors que chez les féminines les médailles seront disputées par les équipes de la Colombie, du Canada, des États-Unis, de l'Argentine, du Brésil et du Mexique. Les matchs auront lieu les 11 et 12 juillet à l'Exhibition Stadium.

Le golf aura ses compétitions masculine et féminine en individuel et en équipes mixtes du 16 au 19 juillet. L'Angus Glen Golf Club recevra les compétitions de ce sport.

Les 18 et 19 juillet aura lieu le slalom en kayak tant pour les féminines que pour les masculins dans les eaux du Minden Wild Water Peeserve.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/61828-quatre-disciplines-sportives-feront-leur-debut-aux-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba